



Johannes Kaiser deja entrever “copia” de Evelyn Matthei a propuestas de salud

A través de su cuenta X, y de manera irónica, el candidato presidencial del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, le respondió una publicación a la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, donde deja entrever una “copia” a sus propuestas en materia de salud.

Este lunes, la exalcaldesa publicó en su cuenta en la red social que “Más de 2 millones de chilenos están en listas de espera. Este gobierno ha fracasado en lo más básico: cuidar la vida. Nosotros nos haremos cargo de esta Alerta Oncológica Nacional”.

Al texto, Matthei sumó un video donde, entre otras propuestas, se menciona “Alerta Sanitaria desde el primer día”.

A esto, el diputado le escribió como respuesta en la misma red social: “Podría reconocer por lo menos el aporte (involuntario pero de buen grado) de nuestro equipo de salud, a su campaña, señora Evelyn?”.

Además, sumó una entrevista publicada por La Tercera al encargado de Salud de su programa presidencial, Aliro Galleuillos, donde sostuvo que “Queremos declarar estado de emergencia para enfrentar las listas de espera”.